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 Marco Muraro: Olá José Eduardo, agradeço a sua participação e respondendo a

sua pergunta: Sim! Este é um assunto que está em pauta em todos os conselhos e

muitas vezes as empresas já possuem atividades , áreas e processos que estão

alinhados com as preocupações pertinentes ao ESG. Também existem excelentes

profissionais que já estão envolvidos com estas questões há muito tempo, uma

vez que este assunto não é novo e sempre foi discutido ao longo das últimas

décadas, só que agora com um grau de tolerância cada vez menor.

18:14:11 | José Eduardo Vaz Guimarães: “Todos sabemos a

importância do ESG . Focando no E (environment) está na pauta do

Conselho ? Temos profissionais que agregam nesta área?”

PERGUNTA 1
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 Marco Muraro: Olá Rogério, obrigado pela participação. Meu primeiro conselho

foi uma indicação para um Headhunter que estava a frente do processo. Hoje,

quase 20% das vagas de conselho são preenchidas por Headhunters. Fiz o curso

de conselheiro consultivo da CELINTBRA (Concertif®) e diversos outros módulos

complementares específicos para conselheiros também com o CELINT.

18:20:27 | Rogério Barreira: “Como você começou no primeiro

conselho? Indicação? Headhunter? Headhunter funciona? Você fez

curso de conselheiro?

PERGUNTA 2

 Marco Muraro: Oi Marcelo, Obrigado pela contribuição. Marcelo, o mais comum é

sermos convidados pelo nosso “expertise” de atuação. Mas as empresas estão

cada vez mais, buscando a diversidade de visões e experiências para

complementar seus ricos debates.

18:22:55 | Marcelo Bittencourt: “É comum um conselheiro ser indicado 

ou convidado para participar de um Conselho, que não seja a principal 

área de atuação dele?”

PERGUNTA 3
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 Marco Muraro: Olá Fernando, obrigado pela questão. As empresas de capital

aberto são obrigadas a constituírem um conselho de administração. Todas as

demais não são obrigadas e normalmente começam com o conselho consultivo.

Em relação ao número de conselhos , até onde eu saiba, não existe uma limitação

legal para quantidade de conselhos que se possa participar.

18:30:55 | Fernando: “Seria interessante comentar sobre o universo

das empresas que devem ou precisam constituir conselho (adm. ou

consultivo) e se há uma limitação legal para a quantidade de conselhos

em que se pode participar.”

PERGUNTA 4

 Marco Muraro: Oi Alberto. Obrigado pela participação. O IBGC tem cursos ótimos

e excelente formação para conselheiros.

18:31:12 | Alberto Klumb: “Boa noite. Qual é a sua opinião sobre os 

cursos do IBGC?”

PERGUNTA 5
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ASSISTA A GRAVAÇÃO DA LIVE:

https://www.youtube.com/watch?v=21LXoU0mAtQ

PRÓXIMAS LIVES
CONHEÇA A PROGRAMAÇÃO:

https://www.celint.net.br/lives
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